

ABSTRAK

Muhammad Habibi, 2016. *Peran Orangtua dalam Penanaman Fikih Ibadah pada Anak (Studi Kasus Terhadap Pedagang di Pasar Sentra Antasari Banjarmasin).* Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Drs. H.Samdani,M.Fil.I.

Kata Kunci: Peran, Orangtua, Penanaman dan Fikih Ibadah.

Penelitian ini di latar belakang oleh kurangnya peran orangtua dalam menanamkan fikih ibadah pada anak, hal ini disebabkan banyak orangtua mencari nafkah di Pasar Sentra Antasari dari pukul 08.30 hingga 17.00 wita, belum lagi sesampainya di rumah merekapun kelelahan, sehingga tidak sempat memberikan banyak waktu untuk bersama anak mereka. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana peran orangtua dalam penanaman fikih ibadah pada anak di Pasar Sentra Antasari Banjarmasin? 2) Faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi peran orangtua dalam penanaman fikih ibadah pada anak di Pasar Sentra Antasari Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif dengan memakai metode deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah 5 keluarga yang berprofesi pedagang serta berjualan di Pasar Sentra Antasari Banjarmasin dan memiliki anak yang berusia 6-12 tahun. Objek dari penelitian ini adalah peran orangtua dalam penanaman fikih ibadah pada anak di Pasar Sentra Antasari Banjarmasin dan faktor-faktor yang mempengaruhi peran orangtua dalam penanaman fikih ibadah pada anak. Data pokok dalam penelitian ini adalah thaharah, salat, dan puasa. Data penunjang adalah gambaran umum lokasi penelitian, Sejarah singkat berdirinya Pasar Sentra Antasari, sarana dan prasarana Pasar Sentra Antasari, dan jumlah pedagang. Sumber data dalam penelitian ini adalah 5 keluarga pedagang, masyarakat sekitar rumah pedagang dan anak-anak pedagang. Teknik pengumpulan data adalah Observasi, wawancara dan Dokumentasi. Setelah data terkumpul selanjutnya penulis menggunakan teknik pengelolaan data dengan teknik editing dan klasifikasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peran orangtua dalam penanaman fikih ibadah pada anak (studi kasus pedagang Pasar Sentra Antasari Banjarmasin) pada keluarga sudah terlaksana dengan baik namun ada keluarga yang masih kurang terlaksana, hal tersebut dikarenakan kesibukan pekerjaan dan faktor waktu yang tersedia bagi orangtua dan anak.